
３　施設部会（第１回）における検討事項等

　Ⅰ　建物と運動場の配置について

　　　

１　施設部会（第１回）概要

平成22年６月30日（水）　　10時～12時　　於　　舞鶴小学校会議室

【会議次第】

１　出席者紹介　　

２　部会長選出

～　DVD「施設一体型小中連携校の整備について」視聴～

３　議事

　　①　スケジュールについて

　　②　舞鶴中ブロック統合校設計者について

　　③　施設整備の概要

　　④　施設配置の整理 　Ⅱ　正門・通用門の配置について

　　　○　児童生徒数の分布を考慮すると，西側（簀子小）が多く，正門は西側が良い。

２　施設部会委員 　　　○　児童生徒数の分布を考慮し，歩道が広く，通行人の目が行き届く那の津通り側（北側）に正門

　各校区からの推薦により下記の委員の皆さんで今後，統合校の施設整備や施設開放等 を設置する方が良い。

について検討を行っていきます。今後，部会での議論については「開校準備委員会ニュース」 　　　○　登校や集団下校時を考えると，約650名の児童生徒が一度に正門に集中することになる。

及び各委員さんを通じて，校区の皆さんに情報提供していきます。 そのとき正門を北側にしていると，交通量の多い那の津通りと重なることになり，通行人に迷惑を

かける。児童生徒の安全を最優先に考えて正門の位置を考えるべきである。

　Ⅲ　地域開放施設の範囲について

　

　　　○　施設開放の対象者の範囲をあらかじめ決める必要がある。

（事務局回答）　希望が重複した場合は，子ども，地域住民の順で順序を付けていく。

　　　○　博多小では図書室を開放しているようだが，舞鶴中校区は図書館機能を持った施設がいくつもあ

り，しかも子ども向けの書籍しかない学校の図書室に対するニーズがどこまであるか疑問である。
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舞鶴中ブロック統合校開校準備委員会ニュース

　今回は『施設部会（第１回）』を取り上げます。５月28日（金）の開校準備委員会に引き続き，６月30日
（水）に舞鶴小学校で第１回施設部会を開催しました。

　会議には妹尾議員も参加され，学
校施設について一緒に議論しました。
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　　　　地下を活用する中層案（Ｂ案）で今後検討を進めて行くことになりました。

　　児童生徒が一斉に正門に集中することを考慮し，校舎配置プランを基に今後検討していく
　ことになりました。

【事務局案】
　運動施設　：　グラウンド，体育館，柔剣道場，温水プール、テニスコート
　特別教室　：　安全性を考慮し，薬品や火気を使用する室以外の図書室，音楽室　等

　　　　特別教室の開放範囲については施設開放のニーズ等を踏まえ，今後も検討していくことに
　　　なりました。

お問い合せ・ご意見等はこちらへ

　開校準備委員会事務局　【教育委員会学校計画課】
　　TEL：７１１－４２５２　　　FAX：７１１－４６００　　　E-mail：gakkokeikaku.BES@city.fukuoka.lg.jp.
　　HP：http://www.city.fukuoka.lg.jp/kyouiku/
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